

ABSTRAK

Aun Fathurrohman (E.024.010744). “Pengaruh Penggunaan Media Proyeksi Terhadap Prestasi Peserta Didik Pada Kompetensi Perbaikan Sistem Pengapian (Studi Kuasi Eksperimen Peserta Didik Kelas II BPTP Bandung Pada Kompetensi Perbaikan Sistem Pengapian)”.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui perbedaan prestasi belajar yang diraih oleh peserta didik pada kompetensi Perbaikan Sistem Pengapian dengan menggunakan media proyeksi dan tanpa menggunakan media proyeksi.

Penelitian ini menggunakan metode kuasi eksperimen, yang terdiri dari kelas eksperimen yang menggunakan media proyeksi dan kelas kontrol yang tidak menggunakan media proyeksi dalam proses pembelajarannya pada kompetensi Perbaikan Sistem Pengapian. Penelitian ini lebih menitikberatkan pada prestasi yang dihasilkan oleh peserta didik pada kedua kelas kelas tersebut. Populasi dalam penelitian ini adalah penggunaan media proyeksi. Sampel dalam penelitian eksperimen ini adalah kelas IIB yang berjumlah 34 siswa sebagai kelas kontrol yang menggunakan *information sheet* pada kompetensi Perbaikan Sistem Pengapian dan kelas IJJ yang berjumlah 30 siswa sebagai kelas eksperimen yang menggunakan media proyeksi pada kompetensi Perbaikan Sistem Pengapian. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan *pre test* dan *post test*.

Hasil eksperimen menunjukkan peningkatan hasil belajar pada kelas eksperimen (yang menggunakan media proyeksi) lebih tinggi dengan rata-rata pencapaian gain 13,17, dibandingkan dengan kelas kontrol (yang tidak menggunakan media proyeksi) dengan rata-rata pencapaian gain 7,85. Hasil ini menunjukkan bahwa peningkatan prestasi belajar peserta didik kelas eksperimen yang belajar dengan menggunakan media proyeksi lebih baik, dibandingkan dengan kelas kontrol yang belajar tanpa menggunakan media proyeksi.



KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas rahmat dan kehendak-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini Dengan Judul: **“Pengaruh Penggunaan Media Proyeksi Terhadap Prestasi Peserta Didik Pada Kompetensi Perbaikan Sistem Pengapaian. (Studi Kuasi Eksperimen Peserta Didik Kelas II BPTP Bandung Pada Kompetensi Perbaikan Sistem Pengapaian)”**.

Skripsi ini membahas hasil penelitian mengenai peningkatan prestasi peserta didik setelah mengikuti proses belajar pada kompetensi Perbaikan Sistem Pengapaian dengan menggunakan media proyeksi.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak yang telah membimbing, memberikan bantuan serta dorongan pada penulis. Ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya penulis haturkan kepada :

1. Bapak Drs. H. Sabri, selaku Dekan Fakultas Pendidikan Teknologi dan Kejuruan Universitas Pendidikan Indonesia
2. Bpk. Drs. Uli Karo Karo, M.Pd., selaku dosen pembimbing I yang selalu memberikan arahan dalam proses penulisan skripsi ini.
3. Bpk. Drs. Iwa Kuntadi, M.Pd., selaku dosen pembimbing II yang juga memberikan arahan dalam proses penulisan skripsi ini.

4. Bpk. Drs. Ariyano, MT., selaku dosen wali yang memberikan pengarahan dalam perencanaan perkuliahan.
5. Kedua orang tua atas limpahan do'a dan kasih sayang yang tulus serta yang selalu memberikan restu kepada penulis..
6. Teman-teman seperjuangan terutama Agus, Nana, Nicko dan Rully serta teman-teman angkatan 2001 yang selalu memberikan dorongan dan doa serta selalu mendampingi penulis melewati hari-hari dengan penuh kesabaran dan keceriaan.
7. Semua pihak yang turut membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Segala daya dan upaya telah penulis lakukan untuk menyelesaikan skripsi ini, apabila terdapat kesalahan dalam penulisan mohon kritik dan saran dari semua pihak. Semoga Allah SWT membalas kebaikan semuanya. Amin.

Bandung, Maret 2007

Penulis

